

Gisèle Linotte a 101 ans !

Résidente à Cournot-Changey, la centenaire a fêté son anniversaire bien entourée.



Gisèle Linotte a été bien fleurie pour l'occasion.

Gisèle Linotte a eu droit à une belle fête à la maison de retraite Cournot-Changey, où elle réside, pour marquer d'une pierre blanche ses 101 ans. Elle a vu le jour sous le nom de Bonnet, le 21 juin 1918, dans une petite commune de la Marne connue pour son champagne, et dans un foyer où le papa était palefrenier et la maman couturière. Quelques années plus tard, ce cocon s'est agrandi avec la naissance d'un petit frère le 27 octobre 1934. Le couple

le petit foyer à déménager pour la commune de Faily-Billot, en Haute-Marne. C'est dans ce village, que Gisèle a fait la connaissance du jeune Alexandre Linotte. Le mariage a été célébré le 21 juin 1941, en pleine guerre mondiale. Le couple a vécu à Saigny, en Haute-Marne, où cinq enfants ont apporté beaucoup de bonheur. Mère au foyer et en garde de sa belle-mère, Gisèle devait accomplir de nombreuses tâches, comme la couture, le tri-

sept petits-enfants. Gisèle Linotte est très agréable, douce, à l'écoute des autres, et toujours prête à donner la main si besoin. Elle est très appréciée dans son village. Suite à une chute en novembre 2013, elle a été hospitalisée à Langres. Le retour à domicile est alors devenu compliqué. Le 14 janvier 2014, elle est entrée à l'Ehpad à Langres, avant d'intégrer la maison de retraite de Cournot-Changey, en novembre 2014. La pétillante